

■ SANTA MARTA DE TORMES

El Ayuntamiento renovará todas las rotondas de acceso al municipio

La inversión de asfaltado y señalización de las glorietas situadas junto al centro comercial y la urbanización Signo XXV supondrá 70.000 euros ■ La obra empezará en marzo

ENE | SANTA MARTA

La inversión municipal de más de 70.000 euros permitirá al Ayuntamiento de Santa Marta mejorar y renovar la pavimentación en las rotondas de acceso al municipio, al ser los puntos que soportan el mayor porcentaje de tráfico, al ser vías de conexión con otras carreteras.

El objetivo es garantizar la seguridad vial, no sólo para mejorar la circulación, sino para evitar riesgos y peligros para los peatones, ya que se trata de zonas con un elevado volumen de tránsito de vehículos que acceden al municipio desde la capital y localidades cercanas.

Las obras de renovación del asfaltado en las rotondas situadas junto al centro comercial entre la Avenida de La Serna y Padres Paúles, la de acceso a la urbanización Signo XXV y al matadero, donde se realizará una repavimentación del exterior de la calzada que cuenta con dos viales y se pretende completar el anillo exterior, y la zona de la plaza Conde de Barcelona son los viales en los que se actuará para evitar un mayor deterioro de la calzada.

Los trabajos comenzarán en las próximas semanas, a principios del mes de marzo, una vez que suban las temperaturas y no haya heladas, requisito básico para poder ejecutarlos, ya que los materiales que se utilizan en estas zonas requieren que el pavimento esté seco, porque se colocan a elevadas temperaturas.

Las actuaciones se completarán con la correspondiente señalización horizontal, así como la sustitución de las señales verticales que se encuentren en mal estado para finalizar la nueva imagen de estas zonas.



La rotonda de acceso a la urbanización Signo XXV, junto al matadero, una de las que se renovará. | ENE

El objetivo es garantizar la seguridad en los puntos que soportan el mayor volumen de vehículos

Pendiente la pavimentación de la Avenida de La Serna

La renovación de las rotondas de acceso al municipio santamartino quedará completada con la actuación que realizará la Diputación de Salamanca para mejorar el firme de la carretera DSA-600, en el tramo que va desde el inicio de la avenida de La Serna hasta la glorieta de avenida de E. Leclerc. En total, la institución provincial actuará en más de un kilómetro, para el que destinará un presupuesto de licitación de 370.000 euros, que permitirá ejecutar el refuerzo del pavimento en una de las principales vías de comunicación entre la capital salmantina y la localidad hacia el nexo de unión con la variante suroeste y la autovía de Madrid. Una vía muy transitada por vecinos de Santa Marta, Salamanca y los municipios del entorno por la que pasan a diario, según fuentes policiales, unos 23.000 vehículos en ambas direcciones, con el desgaste continuado del asfaltado, sobre todo en algunos tramos como en la rotonda principal de acceso, donde hay profundos socavones.



Carmen Cabrera. | ENE

Carmen Cabrera, candidata del PSOE a la alcaldía

ENE | SANTA MARTA

La actual concejal socialista Carmen Cabrera Benito, será la candidata del PSOE a la alcaldía de Santa Marta en las próximas elecciones municipales. Elegida por la agrupación socialista de Santa Marta, además ha sido nombrada secretaria general de la misma. La nueva junta directiva del PSOE santamartino estará formada además por Jorge Moreno, Florián Alonso Vicente, Rosa M^a Sánchez Sánchez, Eva M^a Moreno Manjón, Alejandro Rodríguez García, Luisa Vicente Martín, Oscar de Arriba Rodrigo y Alfonso Morales Alfonso. | ENE

La Asociación Tierno Galván celebra hoy un foro sobre la crisis

La Asociación Tierno Galván de Santa Marta de Tormes celebra hoy a partir de las ocho de la tarde un debate-colquio sobre la situación política actual y la crisis financiera. Intervendrá Antonio Quero, autor del libro 'La reforma progresista del sistema financiero' y funcionario de la Comisión Europea en la Dirección General de Presupuesto. La cita tendrá lugar en el Centro de Participación Ciudadana. | ENE

Parados, discapacitados y hosteleros centran el programa de Bienestar Social este trimestre

ENE | SANTA MARTA

Concienciar a los establecimientos sobre la venta responsable de alcohol, dinamizar al colectivo de desempleados y mejorar el acceso de los discapacitados a las nuevas tecnologías son los tres programas que la Concejalía de Bienestar Social de Santa Marta pone en marcha para este trimestre.

En cuanto al programa de sensibilización del colectivo de desempleados 'Tú sigues siendo útil' es trabajar con las personas que están recibiendo la Renta

Garantizada de Ciudadanía, que en estos momentos incluye a 51 familias. Se pretende fortalecer la autoestima y la motivación para afrontar situaciones de paro prolongado y ayudarles a mejorar profesionalmente y las expectativas de nuevos retos y metas. Las sesiones se llevarán a cabo los días 23 y 24 a las 9:30 horas en el Edificio Sociocultural.

Las actuaciones con los discapacitados se centrarán en contactar con asociaciones y entidades que trabajan con el colectivo para ofrecerles las posibilidades



Discapacitados de Asprodes en un taller de elaboración de velas. | ENE

que tienen las nuevas tecnologías para las personas que sufren algún tipo de discapacidad y eliminar las barreras que les impiden beneficiarse de su uso. Para ello, les presentarán el 'Proyecto Heliox: Software libre para la diversidad', el 6 de marzo a las 12:15 horas.

Por su parte, el próximo día 16, a través de la Concejalía de Salud, Policía Local y la Diputación, junto a la Asociación Nueva Gente, iniciarán el programa de dispensación responsable de bebidas alcohólicas. El objetivo es formar al personal del sector de la hostelería y los establecimientos públicos donde está permitida su venta, para darles a conocer la normativa vigente y asesorarles sobre cómo actuar en beneficio de sus clientes.